



# 学校便り

## きらきら天妃っ子

那覇市立天妃小学校



12月号 令和5年12月4日  
校長 平良 その子

先月は、学校行事だけでなく、地域の行事もたくさんあり、様々な場面で子供達の活躍を見ることができました。一つのことに夢中になって全力を発揮する子供達の姿を見て、それを支える保護者、地域の皆様方の素晴らしさを感じました。また、本校の子供達は、地域に育てられ守られていることを改めて実感しました。

さて、今年度も残すところあと1か月となりました。朝夕とめっきり冷え込み、寒暖の差がある日が続いています。冬休みまで残り3週間、健康管理をしっかりと行い二学期前半のまとめができるよう支援して参ります。

### 音楽鑑賞会



11月8日、PPP（パーカッションパフォーマンスプレーヤーズ）の皆さん5名による打楽器演奏を鑑賞しました。シンバルやマーチングドラム、ドレミパイプ、ボディーパーカッションなどの演奏に加え、子供達の演奏体験や、ダンス、歌、手拍子で会場が一つにとなる場面等もあり、とても充実した内容で盛り上がりました。



演奏を聴いた子供たちから、「運動会メドレー曲に合わせて玉入れや組み体操などの競技も見せてくれたところがとても心に残った」「笑いも感動も混ざった見応えのある演奏だった」「打楽器だけでもすごい音楽ができると思った」などの感想があり、生の演奏にふれ、会場全員で音楽を楽しむことのできた有意義な時間となりました。

ドレミパイプの演奏体験

### 読書月間

11月1日～30日までの期間、読書への興味・関心を高め、読書意欲の向上を図る目的で、読書月間として、様々な取組を行いました。読書郵便、児童による兄弟学級への読み聞かせ、図書館あるある川柳等を行いました。また、期間中、6年生の図書委員会の子供たちは、校内放送やポスターで読書月間の呼びかけを行ったり、読書郵便の配達、読書クイズの作成等を頑張ったりしていました。

このような取り組みを通して、子供達は本の紹介をはがきにぎっしり書いたり、紹介された本を図書館に借りに来たりと、いつも以上にたくさんの本に触れることで、読書に親しむことができたようです。

ご存じの通り、読書は、言葉を理解し読み解く力を高めることや、感性を磨き、表現力を高め、想像力を豊かにすることもできます。ぜひご家庭でもお子様に読書の習慣をつけていただけたらと思います。

### 「図書館あるある川柳」受賞おめでとうございます。



下級生への読み聞かせ

- |               |          |          |
|---------------|----------|----------|
| 〈1年生〉金賞：友寄みずき | 銀賞：喜舎場 涼 | 銅賞：伊良波長将 |
| 〈2年生〉金賞：下地琉都  | 銀賞：田川結心  | 銅賞：八木 煌  |
| 〈3年生〉金賞：嘉数槍太  | 銀賞：山田親尚  | 銅賞：富永康誠  |
| 〈4年生〉金賞：安藤琉愛  | 銀賞：島袋伊織  | 銅賞：玉那覇航  |
| 〈5年生〉金賞：富士原博太 | 銀賞：中田こころ | 銅賞：知念美希  |
| 〈6年生〉金賞：石川舞衣  | 銀賞：謝花 由  | 銅賞：伊原勇輝  |

※「図書館あるある川柳」の作品は図書館便りをご覧ください。

### 天妃っ子のがんばり

- 第42回全九州珠算選手権大会 個人総合競技、フラッシュ暗算競技  
〈第2位〉5年 藤田 紗紀
- 第17回うるま市少年少女空手道古武道選手権大会 小学4年女子棒の部  
〈優勝〉4年 島袋 侑亜沙
- 全日本ピアノコンクール2023 小学生低学年部門  
〈特選〉2年 玉那覇 紗菜
- 第16回ダンススイミングフェスティバル  
〈第2位〉2年 本間 汐月 國吉 晴雅 友利 愛華



裏面もあります

## 地震・火災・津波避難訓練



真剣に避難する1年生

11月10日、「震度6弱、理科室で火災が発生し、10m以上の津波が20分後に到達する」という想定で訓練を行いました。

子供達は、放送の指示を最後までしっかり聞き、机の下にもぐる、煙を吸わないようにハンカチなどを口にあてる、「おかしもち」を守り、慌てず、ふざけず、おしゃべりをせずに、真剣に落ちついて避難する様子がたくさん見られました。

## 天妃っ子まつり

11月19日（日）の天妃っ子まつりは、PTAの係りの皆様をはじめ、おやじの会、保護者・地域の皆様のお力で子供達の笑顔溢れる素晴らしいまつりでした。

15の舞台プログラムと13の出店によるまつりは大盛況で、子供達の活躍する場面をたくさん見ることができました。抽選会も多くの方々の参加があり、地域団体・個人合わせて40箇所から寄付された景品で、とても盛り上がりました。

準備・運営をしてくださった係りの保護者の皆様、寄付をしてくださった皆様、大変ありがとうございました。



旗頭演舞



空手演舞



のびのびっこ隊ダンス



現代版組踊りダンス



エイサー

## 修学旅行

11月30日～12月1日に、1泊2日で6年生の修学旅行がありました。

伊江島、本部の旅行先での5分前行動、話をしっかり聞く、その場に応じた判断で冷静に行動する、ホテル等の施設でルール・マナーを守る、レクを楽しむ、じっくり観察して学ぶ等、6年生の行動がとても素晴らしく、充実した旅行となりました。休んでいる友達や一緒に行動する友達を気遣う優しさもたくさん見られました。



乗船前の集合の様子



キャティア洞見学



マリンレジャー (バナーボート)



ホテルでのレク大会

## 那覇・浦添地区音楽発表会

12月2日（土）、日頃の音楽学習の成果を発表する目的で、「第70回那覇・浦添地区音楽発表会」が、浦添市のアイム・ユニバーサルてだこホールで開催されました。

本発表会には、学校代表として6年生が出演し、楽曲「いのちの歌」を披露してくれました。わずか1ヶ月間の短い練習期間でしたが、6年生は、「命のありがたさや生きていることへの感謝」などを美しいハーモニーで表現することができました。

活動への思いや願いを一人一人がしっかりと持ち、一つ一つの行事に全力で取り組む6年生。天妃小学校の最高学年として、とても素晴らしいです。

